

La Croix Rouge cadette, un mouvement pour les enfants des écoles élémentaires et parfois des écoles secondaires, a pour but d'encourager la pratique des principes hygiéniques, les bons sentiments de citoyenneté et les dispositions de bienveillance internationale. Guidés seulement par l'instituteur-mentor, les enfants tracent leur propre programme d'hygiène personnelle et d'hygiène à l'école, forment leur propre service commun et échangent des renseignements avec les jeunes d'autres régions. Bien que ce soit un mouvement éducationnel d'abord, il est à remarquer que depuis le commencement de ses activités la Croix Rouge cadette a traité plus de 14,000 enfants infirmes. La Croix Rouge cadette comprend maintenant un effectif de plus de 17,000,000 d'enfants dans 52 nations. Au Canada, l'année scolaire 1936-37, 11,927 branches ont été inscrites avec un effectif total de 364,335.

L'état financier consolidé de la Société en 1937 fait voir des recettes totales de \$1,273,782, dont \$956,618 en contributions volontaires. Les dépenses brutes se montent à \$1,279,175, dont les principaux item comprennent \$463,484 pour secours aux sinistrés, \$299,679 pour les avant-postes, \$118,215 pour l'assistance aux soldats et leurs dépendants, \$44,796 pour le traitement des enfants infirmes, \$104,276 pour assistance générale, \$45,792 pour l'organisation de la Croix Rouge cadette et \$24,037 pour les services d'infirmierie à domicile, de visite aux mères et de nutrition.